



Cádiz, 13 de marzo de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 660.000 EUROS A LA MEJORA DE SEIS CENTROS EN ALGECIRAS, LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN, BENALUP Y TARIFA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita las obras de reforma del CEIP Padre Muriel de Benalup-Casas Viejas, el CEIP Nuestra Señora de Europa, el CEIP San Bernardo y la escuela infantil Virgen Milagrosa de Algeciras, la E.I. Santísima Trinidad de La Línea y el CEIP Divina Pastora de Facinas, enmarcadas en el Plan OLA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y mejora de seis centros escolares de la provincia de Cádiz. Se trata del colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Padre Muriel de Benalup-Casas Viejas, el CEIP Nuestra Señora de Europa, el CEIP San Bernardo y la Escuela Infantil (E.I.) Virgen Milagrosa de Algeciras, la E.I. Santísima Trinidad de La Línea de la Concepción y el CEIP Divina Pastora de Facinas (Tarifa).

Estas actuaciones, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), tienen un presupuesto total de 662.624,5 euros, generarán alrededor de 55 puestos de trabajo durante su ejecución y de ellas se beneficiarán 1.945 alumnos y alumnas.

En Algeciras se actuará en tres centros, con una inversión total de 320.828,43 euros y la creación de unos 27 puestos de trabajo. En el CEIP San Bernardo, con 700 niños y niñas matriculados, las obras consistirán en la demolición total del cerramiento exterior del centro y su reconstrucción, así como en la reforma de un aseo para adaptarlo a la normativa de accesibilidad. Esta intervención tiene un plazo de ejecución de cinco meses y un presupuesto de 177.119,68 euros.

En el CEIP Nuestra Señora de Europa la reforma consistirá en la sustitución de los revestimientos horizontales y verticales del comedor y la cocina, así como en la renovación de la carpintería exterior e interior de ambos espacios. La cocina se redistribuirá y se incorporarán nuevas instalaciones eléctricas, de fontanería y de gas. Esta actuación, con un presupuesto de 103.319,55 euros, tiene un plazo de ejecución de tres meses. De ella se beneficiarán los 447 escolares matriculados en este centro educativo.

También en Algeciras, en la Escuela Infantil Virgen Milagrosa la obra licitada supondrá la construcción de dos módulos de aseos anexos a las aulas. Esta actuación, con un plazo de ejecución de un mes, tiene un presupuesto de 40.389,20 euros y mejorará las condiciones de los 56 niños y niñas matriculados en el centro.

En La Línea de la Concepción, la actuación en la Escuela Infantil Santísima Trinidad consistirá en la creación de una cámara bufa para la eliminación de humedades en la planta baja, la sustitución de las cubiertas de los pasillos de distribución, la reparación de humedades en cubiertas planas y el repaso de revestimientos, instalación eléctrica, pintura y carpintería interior afectados por las



humedades y por la construcción de la cámara bufa. La obra, con un plazo de ejecución de tres meses, tiene un presupuesto de 155.633,73 euros y beneficiará a más de 70 alumnos y alumnas.

La actuación de reforma y adecuación del CEIP Padre Muriel de Benalup-Casas Viejas se centrará en la reparación de la cubierta y el porche del segundo edificio destinado a Primaria, la sustitución de las fuentes situadas en los patios y la adaptación del aula de educación especial y del aseo para personas con discapacidad. La obra, con un presupuesto de 93.097,71 euros y un plazo de ejecución de dos meses, mejorará las condiciones de casi 500 niños y niñas.

Por último, en el CEIP Divina Pastora de Facinas, pedanía de Tarifa, la reforma consistirá en la sustitución del muro de cerramiento del solar y de los ventanales del salón de usos múltiples. La obra tiene un presupuesto de 93.064,68 euros y un plazo de ejecución de tres meses, y de ella se beneficiarán los 172 escolares matriculados en el centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el doble objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).